

広報 あかいけ

発行所 赤池町役場 編集 総務課 文書広報係 ☎(代表) 2004
 印刷所 赤池印刷 毎月 1回発行

町の人口	
人口	9,507人 (増7)
男	4,547人 (0)
女	4,960人 (増7)
世帯数	3,085世帯 (増35)
出生 13人	転入 75人
死亡 8人	転出 73人
(56年3月末日現在)	

()内は前月との増減



【写真は昨年の町民体育祭典入場行進から】

第20回『町民体育大会』迫る

5月17日(日)・家族そろっての参加を……

56年

5月

№220号

いよいよ体育の季節となりました。今年も来る5月17日(日)に町民グラウンドにおいて第20回町民体育大会が開催されます。この体育大会は、体協をはじめ、地区公連、町内の各種民主団体が組織する実行委員会が主催するもので、企画立案から運営にあたります。

すでにプログラム、競技役員の編成も終え、プログラムでは60m競争(小学生)をはじめ、地区こども対抗リレー、壮婦対抗、公民館対抗リレーなど17の編成がなされております。特に地区公民館の仮装行列での応援団を含む催しものが期待されます。年に一度、町民がひとつになるこの祭典では、健康づくりと地域の和を求めて皆さんが一日を楽しく過ごすことを願い、家族そろっての多数参加をお願いします。

第1回

梅花旗争奪戦制覇なる

町剣道少年部(中学団体)

田川市武友館主催、大任町教育委員会後援のもとに、今任小学校体育館において午前九時から第一回梅花旗争奪少年剣道大会が開催されました。

本大会は田川市郡の少年を対象に、旧学年のお別れ大会として今後毎年三月末に開催されるもので、当町少年部から、小・中学団体戦及び個人戦に男女剣士二十一人が出場し、熱戦健闘の末、中学団体戦において第一回の栄えある梅花旗を手中にしました。小学団体戦では梅花杯の制覇は残念ながら果



【町剣道少年部の男女剣士たち】

すことは出来ませんでした。三位入賞と見事な成績をあげることができました。

個人戦においても、目ざましい動きで各賞の栄に輝きました。出場選手は次のとおりです。

【団体戦】

- 一位▽平野真弓(中)▽木村陽子(小)
○二位▽世良美津子(中)▽田中淳(小)
○三位▽平野カオリ(小)
▽渡部利伊(小)▽亀井信之(小)▽田中香織(小)▽福垣登一(小)▽高林真司(小)▽福垣和泉(小)▽沢田益(小)

- 【個人戦】
○一位▽近藤真紀(3)▽花元忠夫(3)▽有吉淳(3)
○小学生▽山本賢治(5)▽平野守(6)▽城野昭憲(6)▽長谷川敬二(6)▽尾木秀直(6)

役場人事異動



企画財政課にかかりました

四月十三日付で課長・課長補佐、二十一日付で係長以下の人事異動が次のように行われました。

- 【水道課長】近藤利春▽税務徴収課長(老人ホーム)松尾重男
【産業振興課長(建設課長)】池永久夫▽同対策課長(産業振興課長)林省吾▽水道課長(教育委員会庶務課長)江藤剛▽建設課長(建設課長補佐)○神野一郎▽教育委員会社会教育課長・同対策中央研修所長○太田傳▽老人ホーム

- 【水道課長補佐(水道課営業係長)】市川則孝
【田島正行】産業振興課長補佐(企画財政課企画係長)総務課文書広報係
○柳川照義
【退職者】木村光(企画財政課長)池田甲子生(税務徴収課長)長谷川久丸(同対策課長)清原繁夫(公民館長)藤村澄子(老人ホーム)永末ヨシノ(老人ホーム)調理員)中原フサエ(町立病院用務員)国広トモエ(学校給食センター)調理員)吉村静子(町立病院看護婦)寿崎五月(看護婦)酒井久美子(看護婦)

【課長】教育委員会庶務課長
○印は昇格者(内は前職名)
係長以上の異動は次のとおり。

- 【課長】教育委員会庶務課長
○印は昇格者(内は前職名)
係長以上の異動は次のとおり。

- 【退職者】木村光(企画財政課長)池田甲子生(税務徴収課長)長谷川久丸(同対策課長)清原繁夫(公民館長)藤村澄子(老人ホーム)永末ヨシノ(老人ホーム)調理員)中原フサエ(町立病院用務員)国広トモエ(学校給食センター)調理員)吉村静子(町立病院看護婦)寿崎五月(看護婦)酒井久美子(看護婦)

国税専門官募集

大学卒業程度

受験資格 昭和29年4月2日から昭和35年4月1日生まれの人
申込受付期間 5月22日(金)まで

- 第一次試験 7月11日・12日(日)
試験場 第一薬科大学(福岡市南区玉川町22の1)
受験申込書請求先 福岡国税局人事第二課(〒812福岡市博多区博多駅東2丁目11の1)及び最寄りの税務署。

- 寄りの税務署。
試験科目 教養試験、専門試験
採用予定人員 全国で約六百名
採用予定日 57年4月1日。
お問合わせ 福岡国税局(092)41110031

56年度リーグ戦開幕す

町軟式野球連盟 4月12日
町壮年ソフトボール連盟 4月26日

赤池町軟式野球連盟では四月十二日、町壮年ソフトボール連盟では、四月二十六日から今年のリーグ戦がすでに開幕され、町民グラウンドと中学校グラウンドにおいて熱戦が展開されております。

軟式野球連盟では十五チームが登録され、選手の資格は町内に在住する者。又は町外の者でも赤池町で働いている者となっております。壮年ソフトボール連盟では十チームが登録され、年齢は三十歳以上(ただし軟式野球連盟加入者は三十五歳以上)となっております。

登録されない者はリーグ戦に出場できません。なお、リーグ戦の終了日程は十月末日の子定です。

- 【軟式野球チーム名】
①スターダスト②ナインズ③商工会④大浦ヤング⑤オリバーズ⑥Fックス⑦サンクス⑧役場⑨草場クラブ⑩赤池ガッツ⑪飛車角⑫スラガーズ⑬ブラックローズ⑭役場OB⑮堀田
【壮年ソフトボールチーム名】
①西町②十一支所③十四支所④十一支所⑤十五支所⑥猿畑⑦九・十支所⑧四区⑨八支所⑩十八支所(抽せん順)

差別をなくすために⑤

部落問題を積極的にとりあげることに、いわゆる「寝た子を起すな」という意見が世間ではかなり根強いと思われま。この点をどう考えたらよいでしょうか。寝た子を起すとか起さないということはひとつのたとえですから、それをいう人々の立場や考え方にいろいろ内容が含まれていると思。部落差別というものは近代の民主主義社会が進んでいけば自然になくなるものだから、そ

つとしておいた方がよい。へたにこの問題を取り上げることによってかえって事を荒立てたり、部落のことを知らない人までに部落のことを知らせ、差別をかきたてることになるという考え方の人もいると思。しかし、戦前までの歴史、また戦後民主主義が叫ばれるようになった今日においてさへ差別はなくならなかったことは明らかです。そ

つとしておいてなくなるものならば、すでに明治の頃にこの問題は解決していたはずですが、事

同和問題を全町民のものに

「寝た子を起すよなことをしてくるな」という部落の人々の願いは、長い間のきびしい差別の実態を語っていることも事実です。しかし、その人々も含め部落解放を願っていない人は一人もありません。「寝た子を起すな」という部落の人々の言葉の裏には、長年の差別の苦しさと痛みと外部の差別社会への根深い不信があり、それとつらには、真の解放を願う祈りが刻み込まれていることを

知らねばなりません。解放教育をやるなら本気で徹底的にやってほしい。同和行政をやるならこれまでのような中途半ばなものではなく、またアメをなめさせるような懐柔的なやり方でなく、積極的に地区住民の生活の向上と福祉のために努力してほしいという真意のあることを読みとらねばなりません。ところが、それをよいこととして、外から寝た子を起す必要がないという意見が吐かれることは、結果において差別をそ

のままで温存し、それを助長する以外のなにもでもないと思われま。また、「寝た子を起すな」ということは、現在差別があること、あるいは差別していること、あるいは利益を得ている人々、あるいはうしろめたさを感じている人などが、問題の本質を明らかにされることを望まない。あるいは現われよう。解放運動をする立場から見れば、「寝た子を起すな」というこ

つづく

今月のこよみと行事

- 和名 皇月(さつき)
さつきの花が咲く意味と早苗を植える早苗月をつづめて五月を皇月という。
1日(金) メーカー
2日(土) 郵便貯金創業記念日
3日(日) 憲法記念日
博多どんたく
5日(火) こどもの日 立夏
児童福祉週間(はじまる)
7日(木) 心配ごと相談日(七ヶ日)
8日(金) 世界赤十字デー
10日(日) 愛鳥週間 母の日
14日(木) 戦傷病者補装具支給(修理)等巡回相談日直方市中央公民館10時
種痘記念日
15日(金) 沖繩本土復帰記念日
17日(日) 町民体育祭
心配ごと相談日(七ヶ日)
18日(月) 国際親善デー
27日(水) 心配ごと相談日(七ヶ日)
28日(木) 戦傷病者補装具支給(修理)等巡回相談日田川市立体育館10時
28日(木) 献血日赤池商事前(午前10時~午後1時)・赤池町役場前(午後2時~午後4時まで)

今年「国際障害者年」
いま、国内はもとより世界中で、障害を持つ人の社会への完全参加と平等の実現をめざして、いろいろな運動や催しが行われています。障害を持つ人の問題は、単に障害を持つ人だけでなく、わたしたち一人ひとりが自分自身の問題として受けとめ、幅広い社会的な連帯意識をもって解決していくことが大切です。

自ら進んで、だれかのために 無報酬でなにかをする……

ボランティア活動

生後間もなく熱病におかされ、目も、耳も、口も不自由という三重苦を背負いながら、なお、すぐれた社会事業家としての一生を終えたアメリカのヘレン・ケラー女史は、こう書き残しています。その灯が、どんなにささやかでも、小さくてもいいのです。一人ひとりが「ランプの灯」に育っていくことがボランティアへの第一



日ごろ買い物に出られない老人に付き添うボランティア

障害を持つ人に対する理解と関心を深め、みんなが参加し、みんなが平等に暮らせる社会づくりを進めるために、わたしたちは社会の一員として、なにかしら必ずできるはずだ。
「相手の身になって、自分のして欲しいと思うことを、その通り人にする」——ボランティア活動について、みんな考えてみましょう。

歩だといえましょう。ボランティアという言葉には、「自ら進んで、ある任務につくことを申し出る人。有志」という意味があります。つまり、自ら進んで、だれかのために、報酬を期待しないで何かをする——これがボランティア活動です。それは、恵む・恵まれる、与える・与えられるといった関係ではなく、同じ社会の一員であるという強い、人間同士のきずなから発しているのです。わたしたちの社会で、ボランティア活動が活発になったのは戦後

以降です。

障害者・老人問題が社会的に大きくクローズ・アップされるとともに、石油ショックの影響などから福祉の見直しを迫られた一九七〇年代は、一方で、住みよい、潤いのある地域社会づくりが、新しい課題として登場した時期でもありました。

住民参加——福祉の受け手から担い手へ」という積極的な姿勢が、ボランティア活動へと結びついていったのです。社会の一員として(連帯性)、自分の意思で(主体性)、利益を考えずに(無償性)という三つの柱が、ボランティア活動の精神です。

通学生徒を対象に

街頭活動実施

4月6日～15日まで

昭和五十六年「春の交通安全運動」が、今年も四月六日から十五



日までの十日間にわたり実施されるこの運動期間中に、通学生徒児童(特に新入学児童)を中心とした街頭活動が田川交通安全協会赤池支部役員、市場、上野両小学校の先生、及び赤池町交通安全推進協議会会員の協力のもとで行われました。

この街頭活動は、主として通学路の危険な横断箇所である赤池派出所周辺、スーパーム月店前、朝日町三叉路、高尾口、上野里交差点、大久保交差点、市津バス停等で、午前七時二十分から八時二十分までの約一時間、行われました。朝の通勤ラッシュと重って車の運行も多い中、生徒、児童たちも非常に歩行マナーをよく守り、この街頭活動は成功に終わりました。



国民年金の障害年金は こんなときに

◆ 障害年金をうけられる人

● 提出制障害年金
原則として、国民年金に加入期間中の病気やけがで障害者になった場合、その初診日までに一年以上上怠りなく保険料を納めているか(他の年金の加入期間と通算できる)三年以上保険料の免除をうけておれば、障害年金をうけることができます。

◆ 障害福祉年金

二十歳前、または提出制国民年金が発足した昭和三十六年四月一日前の病気やけがで障害者になったとき、及び提出制国民年金に加入し、滞納はないが期間が短いために提出制の障害年金が受けられない人に支給されます。

◆ 障害の程度

年金を受けられる障害の程度は一級障害と二級障害の二つに分けられています。

◎ 一級障害 他人の助けをかりなければ、ほとんど自分の身のまわりのことをすることができない状態。

◎ 二級障害 他人の助けをかりる必要はないが、日常生活が非常に困難な状態。

◆ 年金額

◎ 提出制障害年金 一級六二七〇〇〇円(月額五二、二五〇円)、二級五〇一、六〇〇円(月額四一、八〇〇円)。
◎ 障害福祉年金 一級四〇五、六〇〇円(月額三三、八〇〇円)、二級二七〇、〇〇〇円(月額二二、五〇〇円)。

現況届はお済みですか

国民年金の障害(母子(準母子)、遺児、寡婦)年金を受給の皆さんへ。忘れずと年金がストップ

国民年金の現況届は、年金を受けている人に引続き年金を支払うために必要な届です。この届を出す期限は、五月三十一日までです。これを忘れずと、九月期分からの支払いがストップされますので、期限におくれないうちに届を出してください。

次の人は、現況届の提出は不要です。

昭和五十五年六月一日以降、新たに年金の支給が決定された人と年金の支給が全額停止されている人は、今年届出をする必要はありません。

障害の有期認定の診断書もあわ



主婦の

かかりやすい病気

◆ 冷え症

冷え症は二十歳前後に多く、結婚、妊娠によって減っていきますが、更年期に入ると再び増え出すといわれます。

冬でも夏でも、足先を冷やすと腹部や内臓の血液循環が悪くなり、生理不順をはじめとする子宮内臓の故障、卵巣の働き低下でホルモン分泌が悪くなるなどの症状があらわれます。これが冷え症です。

冷え症は、脚、腰、臀部、下腹部が冷えたり痛んだりといった状態だけでなく、種々の愁訴を伴います。疲れやすい、だるい、顔色が悪い、目の疲れ、めまいなどです。

カゼを引きやすく、春になると治らないといった人も多く、体質によるものと考えられます。冷え症の解決には、全身を鍛練

◆ 肥満を防ごう

● 肥満の害 肥満は、わかりやすくいうと、標準体重より十キログラム多い人は、常に十キログラムの荷物を背負って生活しているのと同じ負担が全身にかかっているということなのです。これでは心臓などの臓器や足の関節などがこなわれやすいのも当然です。

したがって、肥満している人は成人病になりやすく、また平均寿命が短いことも統計上明らかです。

● 過食が原因 肥満の九十九パーセントは過食によるものです。

つまり、摂取カロリーが消費カロリーを上まわっておきたものです。嗜好品が豊富になる一方、乗物や電気製品の普及などによって、からだを動かすことは減るばかりというのが肥満を多くしている理由です。統計上女性に肥満が多いのは、女性の基礎代謝量が男性の八割だからです。

献血に協力します



献血は、やさしさ8割、体力2割

3月13日に実施しました、昭和55年度第3回献血会では、109名(適88、不適21)の参加がありました。ご協力どうも有難うございました。

献血は手軽に出来る健康診断です。日常の健康チェックの1つとして、気軽にご利用ください。

昭和56年度の実施及び予定は次のとおりです。

- 第1回 5月28日
- 第2回 10月中旬
- 第3回 2月下旬

社会衛生係

まちの文芸



出雲詣

池田 一步

岩屋神社のご神体をお受けするとのことで、区から招待を受け、出雲までお供をすることになった。出雲に揃った顔は、物見遊山とは違った緊張のほどが窺える。

折角の機会だから少し句も作ってみた。だが、俳句旅行ではないので雰囲気を感じないよう心掛ける。……

マイクロが津和野路にさしかかる頃、周囲が残雪の景となり、俄かに冷えるを感じる。

●春雪の一刷けしたる津和野かな このあたりにくると、家並も流石に山陰らしくつましいたなすまいになる。やがて眼下に名物、津和野の底霧が流れる景観に変わる。

●濃く速く霧の流れて城址かな 山頂に津和野城址を仰ぎ、坂崎出羽守の悲話が一瞬脳裏を掠める。暫らくとうとうとしているうちに浜田市に入る。こじんまりした港町だが、どこか活気が感じられる。

●北斎の春潮礁をしぶくかな 北斎の絵に見るような春の潮が岩に砕け、固唾を呑む日本のすばらしい景が続く。

やがて宍道湖が見えてくる。初めてという人も二、三いた。見馴れぬ人には、海にみえたことであらう。

●宍道湖の波を濁して春風 折からの春一番に、湖も荒れ気味である。水深が浅く濁りやすい湖だと聞く。それだけに見方によつては、男湖、という感がある。

この辺りは、総じて人情が細やかで、人家のたたずまいも何となく控えめで心を魅かれる。…… 一夜明けると、宍道湖の波も忘れたように静まり、宿所の湖畔亭から白魚漁や蛸掻きが一望され、旅情をそそる。

●宍道湖の朝焼けめし白魚漁 ほんのりと朝焼けが広がる湖上に点々と白魚漁の舟が浮かぶ。静かな朝である。

●ひっそりと湖尻に住んで蛸掻き 漁師の家が三、五、五、五ひっそりと湖のほとりに肩を寄せ合わせて見える。蛸を掻く人の住いであらう。朝餉の膳に取りたての蛸汁が添えてある。詩囊が静かにはらみ、小泉八雲がこよなく松江を愛した気持ちが森々と伝わってくる。

●また松江訪いたくならし蛸汁 今日、皆さんと出雲の大社で

ご神体をお受けして帰宅の子定である。身も心も浄めてお詣りを終えたい。…… 私も磁器婚を間近に控えている。人生の一つの節目として、これまでを静かに省みることも無駄ではないと思っている。出雲路はその意味からも手頃の距離にある旅である。『出雲詣』のお供ができたことを心から感謝しつつ、筆を擱く。

税よりちよつとお耳を

◆軽自動車税について

①地方税法及び町税条例の改正に伴い、軽自動車税の月割課税制度が廃止となりました。軽自動車税は、今までどおり四月一日現在の所有者に課税され、年度の途中で廃車や名義変更がなされても従来のように税の還付はされません。従って、四月二日以降新規登録の場合には、その年度には課税はされず、翌年度から課税されることとなります。

②五月は軽自動車税の納税通知書をお届けいたします。納期限は六月一日です。納税通知書がお手元に届き、初めて自分は軽自動車(バイク等)がないのに納付書がきたという場合がありますが、これは廃車の手続きがされていないから

つれづれに ⑭

(老人ホーム天郷荘)

- 暖かし鶯鳥の遊ぶ池ほとり
●春めきし雑木の山の明るくて
●水温む頃となりけり臥せる身に
●春日浴びししみ生きるよろこびを
●墓もたぬ他国に老いて彼岸くる

◆国民健康保険税について
本年度から、今まで四回に分かれていた納期を六回に変更しました。これは医療の大幅な値上がりにより保険料も高額となり、税金の納付が四回の納期では納めにくく、これを六回に改正して納めやすくしたものです。是非、納期毎の納税にご協力下さい。

※ 納税徴収課では、毎月一日から十日までを納税相談日と定めております。税に対する疑義があれば、是非ご相談下さい。

このような場合には、役場税務徴収課(窓口二番)に申し出て、所定の手続きを早急にして下さい。

福祉センター入館料が 5月1日から 改正されます

●一般 一五〇円を 二〇〇円に
●老人 七〇円を 一〇〇円に
福祉センターに費される経費は、年間約一千三百万円です。これを年間の入場者(約二万人)で割ると、一人入場するごとに六百五十円の費用がかかっている計算になります。

現在、皆様方から入場料として老人の方は七十九円、一般の方は百五十円を負担していただいておりますが、ここ数年の諸費、たとえば重油代、水道代、電気代等の急激な値上がりにより、財政的に非常に運営がむずかしくなっております。皆様方には以上の実情をご理解いただきまして何卒ご協力下さるようお願い致します。『※一枚お得な回数券を発売します。』五月一日発売!

●老人入場券 十一枚綴 千円です。
* * * * *

- 〔香典返し〕 4月16日現在
金一封 岡田 宗治(本町)
金一封 川上 大吉(草場)
金一封 大上 國勝(高尾)
金一封 皆川 栄蔵(車道)
金一封 池田ツル子(稲荷町)
〔寄付〕
●正栄自動車整備工場 五万円
●下田川ライオンズクラブ 五万六千円

〔賛助会費〕 一〇千円
▽町議会議員 34 〇▽役場課長 54 〇▽岩城辰美 12 〇▽太田博文 20

納税徴収課 (第1期分) (納期限 6月1日)
町税は納期限内に納めましょう

●(快気祝) 老人ホームへ
●松尾重男 三万円
敬称略



エンゼルクイズ

【第57回出題】
エンゼルは天使のつかいで
あなたに幸ありますように……

- 【問題】
1. 映画「ジョーズ」はサメ、では「テンタクルズ」は?
A タコ B クジラ C イカ
2. 計量スプーン、大きじは小さじの約何倍?
A 3倍 B 5倍 C 7倍
3. 国税三税とは所得税、法人税とあと1つは?
A 酒税 B 自動車税 C 固定資産税
4. 郵便ポストの正式名は?
A 郵便投函箱 B 郵便さしだし箱 C 郵便回収箱
5. アニメ「宇宙戦艦ヤマト」を描いた漫画家は?
A 手塚治虫 B 松本零士 C 滝田ゆう

【応募の要領】
正解のABCいずれかの記号を官製ハガキに記入のうえ、5月18日までに赤池町役場総務課文書広報エンゼルクイズ係までお送り下さい。なお住所、氏名を明記して下さい。抽選で正解者3名様に記念品を贈ります。
▷例 問題1 B 問題2 B 問題3 C

【第56回の解答】
1 A 2 A 3 A 4 B 5 C

【正解者】
今回の応募総数8通のうち、正解者はありませんでした。

クイズの記念品を是非あなたに
文書広報係では、エンゼルクイズの応募を多数お待ちしております。正解者には記念となる品物を数々用意しておりますので、ふるって応募下さい。

福祉センターの行事
〔5月の休館日〕 4日、5日、11日、18日、25日
〔福祉バス運行日〕 2日、3日、6日、7日、9日、10日、13日、14日、16日、17日、20日、21日、23日、24日、27日
〔演芸日〕 3日、7日、10日、14日、17日、21日、24日、28日
〔仏教法話会〕 13日(水) 午前11時より

納税証明書の手数料が 三〇〇円になりました
国税通則法の一部改正により、四月一日交付の分から、納税証明書(所得証明、税額証明)の手数料が証明書一枚ごとに三百円となりました。 田川税務署

Table with columns: 納期日, 改正後, 改正前. Rows: 一期 (5月), 二期 (6月), 三期 (8月), 四期 (10月), 五期 (12月), 六期 (2月).

印紙税の税率が 引き上げられます
『印紙税法の一部を改正する法律』が施行され、昭和五十六年五月一日より作成する文書から適用されることになりました。
主な改正点は次のとおりです。
①今まで最低百円であった印紙税額が二百円になりました。
②税率はおおむね旧税率の二倍になります。
③不動産の譲渡に関する契約書、消費貸借に関する契約書、請負に関する契約書、約束手形、株券、売上代金に係る金銭又は有価証券の受取書等その金額により段階的に税率が変わる課税文書については、課税標準の最高額が変わります。
④印紙を貼っていないため、又は消していなかったため徴収され

る過怠税の最低額が五百円から千円に引き上げられます。
※なお、免税点はこれまでと変わりありません。
詳しいことや、おわかりにならないことがありましたら、田川税務署までお気軽にお尋ね下さい。
(電) 094744-4 ↓ 0430

お知らせ



忘れないで心にとめて
おきましょう。

犯罪被害救援基金募集

通り魔殺人や爆弾事件などの凶悪な犯罪により死亡したり、重障害を負った被害者の子供さんに対して、奨学金を支給するための財団法人『犯罪被害救援基金』が近く設立されることとなりました。

通り魔殺人等の被害者の遺族に給付金を支給する制度は、本年一月の犯罪被害者等給付金支給法の施行により、すでに発足していますが、給付金の額等に限界があり、また、法施行前の事件には適用がないため、この制度だけでは必ずしも犯罪被害者及びその遺族の救済に十分でない面があります。特に凶悪事件の被害遺児が毎年全国で百四十人ないし百五十人も生まれ、その多くが経済的理由により就学援助を必要としている実情であります。

そこで、このような子供さんたちに奨学金をということで財団法人が設立され、この法人の設立運営基金は広く国民各層から浄財を

募ることになっており、警察が財団法人をバックアップして、募金に協力しているところです。

このような趣旨をご理解のうえ、就学したくてもできない気の毒な犯罪被害遺児に光を与え、立派な社会人に育てるため、何分のご協力、ご援助をお願いします。

なお、募金は六月末までとなっております。警察本部警務課、又は田川警察署警務課に窓口を設けております。

警察本部警務課

○092-741-2231

田川警察署警務課

○09474-2120

危険物取扱者

試験準備講習会

▼とき 5月31日(日) 9時~17時

▼ところ 田川市中央公民館

▼講習科目 ①危険物関係法令②基礎物理学及び基礎化学③危険物の性質並びに火災予防及び消火方法。

▼受講申込 56年5月19日まで

受験願書受付

①田川地区消防本部予防課内田川地区防災協会事務局

②田川地区消防署川崎分署

③田川地区消防署金田分署

④田川地区消防署添田出張所

▼受講料 三千円(テキスト代含む)但し、田川地区防災協会

員及びその従事員で会員証明書提出したものに限り二千五百円

戦傷病者補装具支給

(修理)等の巡回相談

▼とき・ところ

○5月14日(木) 直方市中央公民館

○5月28日(木) 田川市立体育館

○6月11日(木) 飯塚総合会館

○7月15日(木) 香春中央公民館

▼対象者 戦傷病者手帳の交付を受けている者で、公務上の傷病により次の障害の状態である者(ほぼ3款症以上の者)

①補装具の装着を必要とする者

②更生医療を必要とする者

▼携行品 戦傷病者手帳及び印鑑

56年二級建築士試験

▼試験日

○学科試験 7月26日(日)

○設計製図試験 9月13日(日)

▼ところ 福岡大学(七隈学舎)

8・10号館(福岡市西区七隈11

15日(金)まで。(県庁西中洲分館

及び県土木事務所建築課)

▼申込用紙の交付 4月30日(木)か

ら県庁建築課別室建築士係(電

741-9416)及び最寄りの

県土木事務所建築課並びに北

九州市建築局指導部審査課・同市各区役所において交付。

▼その他 ①受験資格及び手続き

等に関する問合わせの窓口は、

福岡県建築部建築課建築士係又

は最寄りの県土木事務所建築課

②受験に関する問合わせ及び受

験案内等を郵便により請求する

場合は、受験区分(学科からの

受験・設計製図のみの受験)及

びあて先、郵便番号を明記し、

六十円切手をはった返信用封筒

を必ず同封すること。

民謡同好会々員募集

町公民館民謡クラブでは、現在

十二名の民謡同好者により、毎週

町民会館において練習を行っています。

民謡に興味をお持ちの方は

是非お入りになりませんか。

▼練習日 毎週水曜日

午後8時から

▼連絡先 (電)赤池5166番(立

花敏幸まで)又は、町民会館(電

4100番

並通恩給及び普通扶助料

受給者の皆さんへ

普通恩給をもらっている六十歳

以上の方で、加算改定の申し立て

をまだしていない方、及び普通扶

助料をもらっている方は、早目に

改定申し立てを行って下さい。

又、これから六十歳になられる方も、六十歳に達し次第、加算改定の申し立てを行って下さい。 社会衛生係

巡回交通事故相談

▼とき

○5月12日(木) 飯塚市

○5月13日(木) 直方市・田川市

○5月26日(火) 飯塚市

○5月27日(木) 田川市

(午前10時~午後4時まで)

▼ところ

○直方市役所内市民相談室

(電)09492-4111

○飯塚市役所内市民相談室

(電)09482-5500

○田川市役所内市民相談係

(電)09474-2000

お詫びと訂正

四月号に次の誤りがありましたので、お詫びして訂正します。三頁の三月定期町議会の陳情、請願の中で「し尿収集運搬料金に関する陳情」上ノ原町営住宅の払下げに関する請願の二件が、いずれも採択となっておりますが、これは継続審議中でありましたので訂正いたします。

広報係